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Paola Zangarini Venerdì 29 Dicembre 2000 00:00 
E' bello avere uno spazio per parlare di questo problema. Mi piacerebbe maggiore notizia sull'aura 
emicranica (fenomeno di cui ho sofferto due volte:annebbiamento iniziale della vista e formazione 
successiva di solido geometrico) e poi perché la crisi di dolore mi scoppia sempre all'alba? 

Paola Jandolo Venerdì 29 Dicembre 2000 00:00 
Complimenti! Vorrei fare una domanda: è vero che i farmaci di ultima generazione non sono adatti a 
chi ha più di 40 anni? Potrebbe forse venire l'infarto? Sono compatibili con i beta bloccani che prendo 
sia per la pressione sia per ridurre le crisi emicraniche? Grazie! 

Cesare Paradiso-Taranto Giovedì 28 Dicembre 2000 00:00 
Ottima idea! 

BRUNO ESPOSITO Giovedì 28 Dicembre 2000 00:00 
Francamente sono un po' deluso. Chi soffre di cefalee è alla ricerca di informazioni sulle nuove 
terapie. Da questo punto di vista mi sembra che vi sia poco. Naturalmente tutto è perfettibile. 
Cordialmente. dr. Bruno Esposito 

 

 

 


